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Oberbürgermeister  
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Kurztitel  
 
Feinstaubfahrzeug 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
das Fahrzeug mit dem amtlichen Kennzeichen MD- AB641begegnete mir auf regennasser 
Fahrbahn in den Morgenstunden des 30.01.2018. Es verspricht laut Aussage auf dem 
Fahrzeug die Filterung von Feinstaub bis PM1. 
 
Mein Fragen zum Einsatz dieses Fahrzeuges lauten: 
 
1. Seit wann gibt es dieses Fahrzeug, aus welchem Grund wurde es angeschafft, für welche 
Art der Einsätze, bei welcher Witterung wird es zum Einsatz gebracht und was genau soll der 
Einsatz dieses Fahrzeuges bezwecken? 
 
2. Sind grundsätzlich 2 Mitarbeiter pro Fahrzeug notwendig um den Einsatz zu begleiten? 
 
3. Welche Anzahl dieser Fahrzeuge gibt es in der Landeshauptstadt Magdeburg und in 
welchen Gremien wurde die Anschaffung beraten? 
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Gartenpartei 
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